



## Amtsmusiktag 2023 in Konolfingen

Am Samstag, 10. Juni 2023 fand der diesjährige Amtsmusiktag statt. Bei schönem und bereits warmem Wetter reisten wir mit dem Zug nach Konolfingen. Zusammen mit der Musikgesellschaft Walkringen marschierten wir zum offiziellen Empfang, wo wir mit einem Glas Wein oder Mineral und frischer Züpfle freundliche begrüsst wurden.

Um 12:40 Uhr war es dann so weit, wir spielten unser Stück «Flight» von Mario Bürki dem Publikum sowie dem Experten, Jan Müller, vor. Es war uns ein guter Vortrag gelungen.

Am Nachmittag wurden im Festzelt die freien Vorträge der anwesenden Musikvereine vorgetragen. Die Stimmung war gut und wir genossen das gemütliche Zusammensein.

Am Abend fand die traditionelle Marschmusik statt. Zahlreiche Besucher säumten beide Seiten der Strecke. Mit dem Marsch «Bärner Musikanten» marschierten wir mit unseren Musikkolleginnen und Kollegen der MG Walkringen durch die applaudierende Zuhörerschaft.

Der offizielle Abschluss zu diesem Anlass machten die Vorträge aller teilnehmenden Musikkorps zusammen, mit der «Gesamtchor» Aufführung beim Festgelände.

Um 21.00 Uhr startete dann die Band «echt böhmisch» mit ihrem Unterhaltungsprogramm und so liessen wir den Tag in fröhlicher Runde ausklingen.



Marschmusik mit MG Biglen & MG Walkringen in Konolfingen